

„Sei gut zu Deinem Körper . . . und er wird Dich gut behandeln!“

Unter diesem Motto berät Regina Schreiber in ihrer Praxis für Naturheilkunde rund um das Thema Gesundheit.

Obergünzburg - Dabei stehen nicht nur bekannte Therapiebereiche im Vordergrund, sondern die Heilpraktikerin legt viel Wert auf eine ganzheitliche Beratung. „Eine Ernährungsberatung gehört für mich immer mit dazu“, so die Therapeutin. Seit der Eröffnung ihrer Praxis vor drei Jahren nehmen immer mehr Menschen ihre Hilfe in Anspruch. Dies führte dazu, dass der angegliederte Verkaufsraum für Gesundheitsmittel zugunsten eines zweiten Behandlungsraumes verkleinert werden musste.

Nach ihrer Ausbildung lernte die aus Oberbayern stammende Regina Schreiber einen lange in der Praxis stehenden Heilpraktiker kennen, der sie in die Dunkelfeld-Blutdiagnose nach Prof. Dr. Enderlein einführte. Diese Zeit sieht die seit drei Jahren selbstständige Heilpraktikerin in einer Rückschau als persönlichen Durchbruch. „Ich lernte Menschen mit ihren Krankheitsbildern kennen und verstand plötzlich die medizinischen Zusammenhänge“, resümiert die Therapeutin.

Die Heilpraktikerin hatte trotz einer zunächst anderen beruflichen Entwicklung schon immer eine starke Affinität zur Medizin. „Es muss in meinen Genen liegen. Schon meine Oma hat im zerstörten München nach Heilpflanzen gesucht und damit Menschen geholfen“, sagt die 47-jährige. Sie hat sich auf die Therapiebereiche Dunkelfeld-Blutdiagnose, Homöopathie, Neuraltherapie und Akupunktur spezialisiert. Dabei arbeitet die Therapeutin auch eng mit



Elektronisches Mikroskop, Kamera und PC sind Standard: Regina Schreiber bei einer Dunkelfeld-Blutdiagnose. *Foto: Becker*

Ärzten aus der Schulmedizin zusammen.

Bei der Dunkelfelddiagnose werden die roten und weißen Blutkörperchen nach Anzahl, Größe, Beweglichkeit und Aussehen beurteilt. Ebenso kleinste lebende Eiweißmoleküle im Blut, die unter bestimmten Voraussetzungen einen Formenwandel durchlaufen können. Die Diagnose gibt Auskunft darüber, ob durch Veränderungen und Formenwandel Erkrankungen vorliegen. Ebenso sind Rückschlüsse auf Stoffwechselforgänge sichtbar sowie bestehende Belastungen mit Schwermetall, Schimmelpilz, Darmpilz, Parasiten, Bakterien oder intrazellulärer Art stellen sich dar. In der Homöopathie wird die Selbstheilungsfähigkeit des Körpers in Gang gesetzt. Ein individuell abgestimmter Therapieplan orientiert sich sowohl am Krankheitsbild als auch an der Persönlichkeit des Einzelnen. Die Neural- oder Regulati-

onstherapie gehört zu den Segmenttherapien, ähnlich wie Akupunktur oder Reflexzonenmassage. Akupunktur eignet sich sehr gut für akute oder chronische Geschehen. Über das körpereigene Leitbahnsystem können alle Areale sowohl organischer als auch psychosomatischer Art behandelt werden.

Zur Abrundung ihres therapeutischen Angebots hält die Heilpraktikerin in ihrem Verkaufsbereich neben Nahrungs-Ergänzungs- und Entgiftungsmitteln, Säure- und Basen Tees auch Heilpflanzensäfte sowie Schüssler-Salze und vieles mehr bereit. Die Öffnungszeiten in der Kapitän-Nauer-Straße 3a in Obergünzburg sind Montag, Dienstag und Donnerstag bis Samstag 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr sowie Donnerstag von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr. Für Terminvereinbarungen ist Regina Schreiber unter der Rufnummer (08372) 92 38 475 erreichbar. wb